



# Incautan 80 kilos de droga al caer banda criminal

Decomiso fue uno de los procedimientos destacados ayer, en el balance de Carabineros por Fiestas Patrias.

Redacción  
La Estrella

Con la detención de cinco extranjeros culminaron las diligencias del OS7 de Carabineros de Antofagasta, que permitieron el decomiso de más de 80 kilos de marihuana durante Fiestas Patrias.

El jefe de zona de la institución, general Cristian Montre Soto, detalló que las diligencias se iniciaron en el contexto de una fiscalización vehicular carretera, efectuado por personal de la Tenencia de María Elena. "Producto de este control se incauta una cantidad importante de marihuana y la detención de dos extranjeros colombianos. Posteriormente se continúan las diligencias investigativas, ya en coordinación con el Ministerio Público personal de la Sección OS7 de Antofagasta genera el ingreso a tres domicilios más la incautación de más marihuana y la detención de tres extranjeros más".

Los imputados son cua-



EL CRIMEN FUE COMETIDO EN PASAJE PARINACOTA.

5

**fuieron los extranjeros detenidos por tráfico. Se trata de 4 colombianos y un boliviano.**

tro ciudadanos colombianos- uno de ellos mujer -y un boliviano, se indicó, agregándose la incautación de dos vehículos y más de 600 mil pesos en efectivo.

Lo anterior fue uno de los procedimientos destacados en el balance de los

80

**kilos fue el peso de la droga incautada por Carabineros, a través del OS7 Antofagasta.**

festivos entregado ayer por la policía uniformada. "Hubo un tremendo esfuerzo de nuestros carabineros. Es importante destacar que acá salimos todos a la calle, personal administrativo incluso apoyó las labores territoriales y de esta manera contri-



POR EL DECOMISO DE LOS MÁS DE 80 KILOS DE MARIHUANA FUERON DETENIDOS 5 EXTRANJEROS.

buir a la prevención y disminuir los accidentes de tránsito", afirmó Montre.

El jefe policial comparó las cifras con las del 2019, por tener la misma cantidad de días de festejos. "Tuvimos 13.198 vehículos controlados, un total de 6.307 controles de identidad, tuvimos 1.307 infracciones al tránsito, 45 citaciones por infracciones a la Ley de Alcoholes, con un total de 124 detenidos", señaló.

También destacó que dentro de los 1.214 detenidos por los funcionarios, "tuvimos 33 detenidos por conducir en estado de ebriedad, 25 por conducir bajo los efectos del alcohol y 6 por conducir bajo los

## SIGUEN DILIGENCIAS POR HOMICIDIO

Uno de los hechos que impactó a la comunidad en la celebración del "18" fue el homicidio de un hombre de 40 años, perpetrado la madrugada del domingo por un menor de 12 años. La víctima se encontraba en una plazoleta del pasaje Parinacota, extremo norte de Antofagasta, cuando fue apuñalado por el niño, quien se encontraba junto a un adolescente de 17 años. En tiempo record de carabineros del OS9 y Labocar, junto a la Fiscalía ECOH, aclararon el delito, pero el menor, dada su edad, es inimputable. Las diligencias continúan.

efectos de estupefacientes, 9 por riña, 13 por órdenes vigentes".

El general hizo también hincapié en los 48 accidentes de tránsito registrados, "que es alrededor de un 20% menos que el 2019, con un total de 35 lesionados, de los cuales 26

fuieron lesiones leves y lamentamos el deceso de dos personas producto de dos accidentes de tránsito que fueron a principios de estas Fiestas Patrias, en la madrugada del 18 de septiembre, los dos ocurrieron en el sector de la Provincia de El Loa".